



19日間の冬休みを終えて、1月14日から後期後半がスタートしました。由利小に子どもたちの笑顔と元気な声に戻ってきました。休み前に感染症流行のため学年閉鎖等の対応をとることになり、大変ご心配をおかけしましたが、休み明けはみんな元気に生活しています。6年生は卒業・進学に向けて、1～5年生は進級に向けて、残りの約40日間を充実したものにしていくことをみんなで確認したところです。

令和7年は「巳年」。脱皮をくり返して成長する蛇にちなみ、「変化、挑戦、成長の年」と言われています。

本校でも、ゆりっこ一人一人に確実な成長を実感してもらえよう、それぞれの挑戦をしっかりサポートしていきたいと考えております。令和7年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 書き初め大会

1月15日(水)に校内書き初め大会を実施し、1、2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で各学年ごとの課題に挑戦しました。今年も地域の皆様を講師にお迎えして、分かりやすく丁寧にご指導いただきました。どの学年も、姿勢よく、無言で一糸懸命取り組んでいました。冬休み中にお家で練習してきた子どももたくさんおり、書き初め大会への強い意気込みを感じました。由利公民館との共催事業である、この書き初め大会。由利小ならではのこの行事を今後も大切に受け継いでいきたいと思っております。ご指導いただいた先生方、そして準備・運営等にご尽力いただきました由利公民館の皆様、本当にありがとうございました。



ご指導いただいた先生方  
佐藤美保子先生(3年生)  
小濱 勝一先生(4年生)  
多田 厚先生(5年生)  
佐藤 金市先生(6年生)



## おめでとうございます

金賞を受賞したみなさん(☆は学級賞)	
1年	☆佐藤 花凧さん 伊藤奈那佳さん 佐藤 迅さん
2年	☆佐藤 陽葵さん 加藤 暖菜さん 佐々木智花さん 長谷川結花さん 三浦 葵羽さん
3年	☆尾花 英生さん 伊藤 裕菜さん 熊谷 一華さん 三浦 樹さん 三浦 結乃さん
4年	☆酒田 結依さん 小松 桃さん 佐藤愛衣子さん 長滝 紘斗さん
5年	☆佐藤 芽依さん 伊藤 結衣さん 植村 絢菜さん 熊谷 美優さん
6年	☆加藤 詩織さん 石川 梓さん 大久保 咲さん 木村 幸暖さん 熊谷光日希さん 三浦 杏夏さん

## 第2回市学校生活アンケートへのご協力、ありがとうございました。

## \*2月\* 行事予定

市教育委員会が毎年2回、市内の全小・中学生及び保護者の皆様を対象として実施しているアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。提出いただいた用紙は管理職が開封・確認、集計し、自由記述も含め、全て市教委に提出しております。また、いじめ事案に関しては、当該児童への丁寧な聞き取りと指導に努めております。

記入いただいたご意見を一部紹介します。

○陰口、無視、仲間はずれなどもいじめだということを娘には強く言い聞かせていこうと思います。こうしたアンケート実施でいじめの実態把握や見直しにつながる良い機会ととらえ、今後も引き続き行ってほしいです。

○「相手の気持ちを考えて・・・」ということがまだまだ難しいようです。自分が同じことをされたらというのを、機会を捉えて伝えていきたいです。

○アンケートを記入する際、あまり詳しくではないがこんなことがあったと話してくれます。自分で考えて行動することが難しい状況もあるかもしれませんが、必要に応じて大人にも相談しながら解決できたらと思います。

○子どもたちにいじめについての指導や教えをしていると思いますが、もっと細かく子どもたちに伝わっているか確認してほしい。

○いじめの加害者になっていないか心配です。何かありましたら、いつでもお知らせ下さい。

○いじめまでいかなくても、悪ふざけ、からかいなどエスカレートしないようにしてほしい。双方の保護者に連絡してほしい。

たくさんの貴重なご意見、ありがとうございます。

1	土	
2	日	
3	月	愛校日・安全日
4	火	入学予定者体験入学・入学説明会 由利中新入生体験入学・保護者面談会
5	水	フッ化物洗口 パワーアップタイム
6	木	
7	金	なわとび集会
8	土	
9	日	
10	月	全校計算テスト 研修会議
11	火	建国記念の日
12	水	フッ化物洗口 PTA総務部会
13	木	なかよし集会
14	金	6年生ありがとう集会(②③校時)
15	土	
16	日	
17	月	全校漢字テスト 職員会議
18	火	
19	水	フッ化物洗口 パワーアップタイム 見守り隊感謝の会
20	木	
21	金	PTA参観日・総会・学年懇談・役員会 3行詩コンクール表彰 全校5校時限
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	月曜日課 全校5校時限 査定会
26	水	フッ化物洗口 保小連絡協議会
27	木	児童代表委員会
28	金	創価学会図書贈呈式



## おねがい

今の時期は、降雪・積雪に加え、道路の凍結も心配されます。スニーカーでの登下校は大変危険です。(靴だなに入らないブーツ等は雨具かけの下に置けます。)

また、寒さのためポケットに両手を入れて歩く姿も見られます。防寒のため手袋やマフラー等をしっかり着用し、安全に留意して登下校するようご家庭でもお声がけいただけますと幸いです。よろしくお願いたします。



